

## Ricardo Monreal Anuncia que en Enero se Analizará la Ley del Infonavit

El líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, anunció que a partir del 6 de enero iniciará el análisis de la reforma a la Ley del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) que envió el Senado. Esta revisión se hará en coordinación con los empresarios y los trabajadores.



Se revisará ley del Infonavit, afirma Monreal

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados dijo en entrevista que apenas comience el 2025 se revisará la ley del Infonavit que aprobó el Senado de la República. La reforma despertó múltiples críticas por parte de la oposición, que afirmó que estaría en riesgo el carácter tripartita de la institución y que los ahorros de los trabajadores podrían ser usados de forma discrecional.

PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN



19 - 12 -24

**LEGISLATIVO** 



Al respecto, Ricardo Monreal dijo que la revisión de esta ley se hará junto a los trabajadores y los empresarios:

Entrando el año vamos a, a través de las Comisiones de Trabajo, de Vivienda, a dar una revisada al tema. Después del 6 de enero vamos a revisarlo y vamos a convocarlos, a escuchar a los empresarios, a los sindicatos y a aquellos que están interesados en esta ley, las Cámaras, los industriales, y aquellos que estén interesados.

El diputado de Morena dijo que el principal interés de esta ley es eliminar los posibles actos de corrupción alrededor de la institución que da vivienda a los trabajadores mexicanos:

Lo que queremos es construir una ley que derrote a la corrupción y que derrote a las malas prácticas.

Ricardo Monreal acusa desinformación alrededor del ley del Infonavit El legislador también señaló que la principal intención es que no se afecte a los trabajadores.

El hecho de hacer una pausa y estar en un proceso de reflexión y de escuchar a los sectores distintos implica, se los digo con toda seriedad, que puedan sufrir modificaciones.

Ricardo Monreal también aseguró que "hay desinformación" alrededor de esta reforma:

No se preocupen los derechohabientes. Es obvio que hay una mala información, hay una desinformación, no está en riesgo un solo centavo de los derechohabientes y ahorradores en este sistema de Infonavit, está a salvo y está resguardado por la ley.

https://www.nmas.com.mx/nacional/ley-infonavit-tendra-cambios-ricardo-monreal-anuncia-iniciativa-se-analizara/